

For English version please scroll down

Cher Fournisseur,

Nous transformons la façon dont nous achetons

AstraZeneca est en cours de remplacement de son système actuel de P2P Purchase-to-Pay (Ariba) pour la solution Coupa. La solution Coupa nous permettra d'améliorer considérablement notre processus de gestion de demande d'achat et de facturation pour les biens et services que vous fournissez à AstraZeneca. Cette nouvelle plateforme d'achat est d'ors et déjà en place chez AstraZeneca au Royaume Uni, aux Etats-Unis, en Suède, au Canada et aux Pays-Bas.

Coupa sera opérationnel chez AstraZeneca France en mai 2022.

Dear Supplier,

We are transforming the way we buy

AstraZeneca is transitioning from its current Purchase-to-Pay system (Ariba) to Coupa. Coupa will enable us to significantly improve our purchase requisition and invoicing process for the goods and services you supply to AstraZeneca. This new purchasing platform is now live for the AstraZeneca UK, USA, Sweden, Canada, Netherlands.

Coupa will go live in AstraZeneca Spain, Germany, France and Japan in May 2022.

Qu'est-ce que Coupa ?

Coupa est une entreprise de commerce électronique de premier plan qui utilise la technologie cloud et qui met les acheteurs en contact avec leurs fournisseurs. La plateforme Coupa sera utilisée pour envoyer des bons de commande et recevoir des factures par voie électronique. Une fois entièrement lancé, ce nouveau système vous procurera des avantages considérables, notamment :

- Un meilleur contrôle du traitement des commandes
- La possibilité de créer des factures électroniques
- Une meilleure communication et visibilité avec AstraZeneca
- Un processus de facturation-paiement plus rapide avec une visibilité pratique de l'état de vos factures et de vos règlements
- Aucune installation matérielle ou logicielle n'est requise

Et surtout, c'est gratuit ! Les transactions effectuées par le biais de cette application ne vous coûtent rien.

What is Coupa?

Coupa is a leading cloud-based e-commerce company that connects buyers with their suppliers. The Coupa platform will be used to send purchase orders and to receive invoices electronically. Once fully launched, this new system will provide significant benefit to you, including:

- Greater control over order processing
- Ability to create electronic invoices
- Better communication and visibility with AstraZeneca
- Faster invoice-to-pay process with convenient visibility into the status of your invoices and payments
- No installation of hardware or software required

Best of all, it's free of charge! There is no cost for you to transact through this application.

Notre demande

En tant que fournisseur important d'AstraZeneca, nous sollicitons votre aide pour préparer et assurer une transition en douceur vers notre nouveau processus.

Dans quelques jours, vous recevrez un courriel contenant un lien vers un questionnaire en ligne - notre demande de données. Les renseignements recueillis dans le cadre de ce questionnaire sont nécessaires pour que votre entreprise soit correctement configurée pour effectuer des transactions avec AstraZeneca en utilisant notre nouveau système Coupa.

Pour consulter des FAQ et plus d'information sur la façon de se préparer au questionnaire, visitez notre AstraZeneca Coupa Supplier Hub.

Pour réussir cette transition, nous avons besoin de votre soutien. Nous avons mis en place une équipe AstraZeneca-Coupa pour les fournisseurs afin de vous aider dans cette transition.

Nous nous sommes conscients que vous aurez sûrement des questions sur la nature de ce changement. Aussi, nous vous invitons à assister à une séance de présentation qui vous donnera une vue d'ensemble du projet et répondra à toutes les questions importantes que vous pourriez avoir. La séance de questions-réponses durera environ 60 minutes et deux dates sont prévues en novembre. Plus d'informations concernant votre formation suivront.

Si une autre personne de votre organisation doit être contactée pour répondre à ce questionnaire, nous vous invitons à nous communiquer son adresse électronique à Coupa-Supplier-Enablement@astrazeneca.com

Our ask of you

As an important supplier to AstraZeneca, we are requesting your help in preparing and ensuring a smooth transition to our new process.

In a few days, you will be sent an email containing a link to an online survey – our data request. The information gathered in this survey is required to get your company properly set up to transact with AstraZeneca



using our new Coupa system. For FAQs and more information on how to prepare for the survey, visit our AstraZeneca Coupa Supplier Hub.

In order to make this transition a success we need your support. We have established a AstraZeneca Coupa Supplier Enablement Team to assist you with the transition. We realise that there will be many questions about the nature of this change. As such, we will provide an opportunity for you to attend a Q&A session that will give a project overview, as well as address any important questions you may have. The Q&A session will last approximately 60 minutes with two dates scheduled in November. More information regarding the training will follow.

If someone else in your organisation should be contacted to complete this survey instead, please provide their email address to Coupa-Supplier-Enablement@astrazeneca.com

Qu'est-ce qui sera différent avec Coupa ?

Après le lancement de Coupa, AstraZeneca demandera à ses fournisseurs de soumettre leurs factures par voie électronique via Coupa. Vos options de facturation sont listées ci-dessous. Quelle que soit l'option choisie ; aucun frais ne vous sera facturé.

- **Coupa Supplier Portal (CSP):** Nous vous enverrons une invitation par courriel pour vous inscrire au CSP. Vous pourrez vous connecter au CSP pour consulter les commandes ainsi que pour créer et envoyer des factures par voie électronique.
- **cXML transmission :** Avec cette option, les fournisseurs enverront leurs informations de facture au format InvoiceDetailRequest cXML et posteront le fichier directement à Coupa via une publication HTTP.
- **Supplier Actionable Notification (SAN):** Vous pouvez agir directement à partir de votre boîte de réception, recevoir des bons de commande et créer des factures sans vous enregistrer ou vous connecter au portail des fournisseurs Coupa.

What will be different with Coupa?

Following the launch of Coupa, AstraZeneca will require suppliers to submit invoices electronically through Coupa. Your invoicing options are listed below. Regardless of which option you choose; you will not be charged a fee.

- **Coupa Supplier Portal (CSP):** We will send you an email invitation to register on the CSP. You can log in to the CSP to view POs as well as create and send invoices electronically.
- **cXML transmission:** With this option, suppliers will send their invoice information in an InvoiceDetailRequest cXML format and post the file directly to Coupa via an HTTP post.
- **Supplier Actionable Notification (SAN):** You can act directly from your email inbox, receive purchase orders, and create invoices without registering or logging in to the Coupa Supplier Portal.

Pourquoi déployons-nous Coupa ?

Ce programme est une priorité stratégique essentielle pour AstraZeneca. Il est aligné sur notre ambition future et sur notre stratégie d'innovation. « AZ Growth through innovation ».

L'une de nos principales priorités est notre engagement en faveur de partenariats transparents et conviviaux avec nos fournisseurs, car nous sommes conscients du rôle important que jouent nos fournisseurs dans les opérations d'AstraZeneca, en nous fournissant des biens et des services essentiels afin que nous puissions offrir des médicaments qui changent la vie des patients. En utilisant Coupa, nous serons en mesure d'améliorer la façon dont nous commerçons ensemble en nous permettant une plus grande visibilité sur les processus de commande et de facturation - ce qui facilitera vos transactions avec nous en tant que partenaire.

Passer à Coupa signifie également soutenir AstraZeneca et nos objectifs de durabilité de notre chaîne d'approvisionnement autour de l'adoption de pratiques commerciales "vertes" ou durables, comme la facturation électronique.

Why are we deploying Coupa?

This programme is a key strategic priority for AstraZeneca. It is aligned to our future ambition and AZ Growth through innovation strategy.

One of our top priorities is our commitment to seamless and user-friendly supplier partnerships as we recognize the important role our suppliers play in AstraZeneca's operations, supplying us with vital goods and services so we can bring life changing medicines to patients. By utilizing Coupa we will have ability to improve the way we do business through enabling greater visibility across the PO and invoicing process – ultimately making it easier for you as a partner to transacted with us. Moving to Coupa means also supporting AZ and our supply chain sustainability targets around the adoption of 'green' or sustainable business practices, like E-invoicing.

Dates clés de votre agenda/ Key dates for your diary:

Veillez noter les dates clés de transition indiquées ci-dessous :
Please note the key identified transition dates below:

- **Supplier Data Request November 2021**
- **Q&A Webinar November 2021 – 16.11.2021 & 17.11.2021**
- **Coupa Supplier Portal Training Sessions April 2022**

Comment pouvez-vous participer aux webinaires ?/ How to join the webinars?

- **16 novembre, 2:00 PM CET (GMT +1) - Cette séance sera donnée en français et en anglais**
November 16th 2:00 PM CET (GMT +1) – This session will be delivered in French and English

Veillez cliquer sur le lien ci-dessous pour participer au webinaire à l'heure indiquée :
Please click the link below to join the webinar at the specified time:

<https://astrazeneca.zoom.us/j/97241759646?pwd=VExEWWhhKNnA4amVzV2JNZGdvemQrdz09>

Mot de passe / Password: 782245

- **17 novembre, 8:30 AM CET (GMT +1) - Cette séance sera donnée en anglais**

November 17th 8:30 AM CET (GMT +1) – This session will be delivered in English

Veuillez cliquer sur le lien ci-dessous pour participer au webinaire à l'heure indiquée :
Please click the link below to join the webinar at the specified time:

<https://astrazeneca.zoom.us/j/98522688123?pwd=TG9xN3QvaFE1bVpBZldVdHZSdXRpQT09>

Mot de passe / Password: 476844

Nous vous remercions de votre soutien et nous nous réjouissons de développer davantage notre relation commerciale grâce à cette initiative passionnante.

Thank you for your support and we look forward to developing our trading relationship further through this exciting initiative.

Find out more

If you have any questions or would like to find out more, you can:



Email the AZ Coupa Supplier Enablement Team



Visit our AstraZeneca Coupa Supplier Hub



Review our Coupa Guide for AZ Suppliers



Yours sincerely,

AstraZeneca Supplier Enablement Team
Coupa-Supplier-Enablement@astrazeneca.com



This e-mail and its attachments are intended for the above named recipient only and may contain confidential and privileged information. If they have come to you in error, you must not copy or show them to anyone; instead, please reply to this e-mail, highlighting the error to the sender and then immediately delete the message. For information about how AstraZeneca UK Limited and its affiliates may process information, personal data and monitor communications, please see our privacy notice at www.astrazeneca.com